

# So erhalten Sie das P+R Ticket am Fahrkartenautomaten!

## *How to buy the P+R ticket at the ticket machine!*



1. Das Ticket scheint an aller erster Stelle am Fahrscheinautomatendisplay auf.
2. Wählen Sie das „Sonderticket P+R Messe“ mit den Pfeiltasten aus.
3. Bestätigen Sie die Auswahl mittels der OK-Taste
4. Bezahlen Sie das Ticket am Automaten. Der Fahrscheinautomat bietet die Optionen Karten- oder Barzahlung an.
  - a. **WICHTIG!** Barzahlung ist nur mit Münzen möglich. Der Automat gibt **KEIN** Rückgeld.
  - b. Bei Kartenzahlung folgen Sie den Anweisungen am Bezahlterminal.
5. Nach erfolgter Bezahlung wird die Fahrkarte gedruckt. Bitte vergessen Sie nicht diese im Bus zu entwerfen.

- 
1. *The ticket appears at the top of the ticket machine display.*
  2. *Select the ticket „Sonderticket P+R Messe“ using the arrow buttons.*
  3. *Confirm your selection by pressing the OK button .*
  4. *Pay the ticket at the ticket machine. The ticket machine offers card or cash payment.*
    - a. **IMPORTANT!** *Cash payment is only possible with coins. The machine does **NOT** give change.*
    - b. *When paying by card, follow the instructions on the payment terminal.*
  5. *The ticket will be printed after payment has been made. Please do not forget to validate it on the bus.*

